

UN NUEVO GRUPO QUE PROPONE LA UNIDAD

SE CONSTITUYE FALANGE ESPAÑOLA INDEPENDIENTE

MADRID, 5. (INFORMACIONES y Europa Press).— Militantes de diversas organizaciones falangistas y en particular las organizaciones en Asturias del F. E. S. (Frente de Estudiantes Sindicalistas), del Circulo Doctrinal Ruiz de Alda y de la Asociación Juvenil Octubre han decidido, en asamblea de sus mandos celebrada el día 27 pasado, la constitución de Falange Española Independiente (F. E. I.).

Al término de esta reunión, celebrada en Oviedo, se ha hecho público un comunicado en el que se censura al Circulo Doctrinal José Antonio de Madrid de monopolizar la bandera de todos los falangistas. Precisamente este Circulo es promotor, junto con otros, del partido político F. E. de las J. O. N. S., idea que patrocina en primer lugar don Diego Márquez Horrillo.

El comunicado de los grupos asturianos pone de relieve la división en el mundo falangista, que los propios falangistas no niegan mientras intentan superarla. Este comunicado dice así:

«1. Es precisa la unidad de los falangistas en una organización independiente, tanto de los poderes públicos como de los poderes políticos. Lo exigen así las flagrantes injusticias que sufre nuestro pueblo y la validez actual del proyecto revolucionario que José Antonio elaboró.

No es admisible que el nombre de Falange sea utilizado por una parte —sea mayoría o minoría— de los falangistas.

No es tolerable el que un grupo, surgido del reducido núcleo que viene controlando el Circulo Doctrinal José Antonio, de Madrid, enarbore —monopolizándola— la bandera que a todos los falangistas pertenece.

Rechazamos la ridícula proliferación de autoproclamadas "Juntas de mando". Las denunciamos como motivadas por la vanidad y no por el espíritu de sacrificio.

2. Entendemos que es necesaria la celebración de una Junta o congreso de todos los falangistas. De la discusión —el contraste de opiniones— surgiria la luz, la clarificación doctrinal y el acuerdo

táctico que los tiempos nos exigen.

Como primer paso, y con carácter previo a la celebración de tal congreso, se hace necesaria la articulación de los distintos grupos falangistas en una estrategia común y bajo el nombre de F. E. I. Ello, dentro de la necesaria autonomía orgánica y territorial, que los grupos habrán de mantener, como garantía de su no utilización para fines inconfesables.»

Firman el comunicado los señores Córdoba Faes (Rafael), Huerta Alonso (Miguel), Fernández Blanco (Armando), Gómez Jiménez (José Luis), Arnanz (Juan), Molleda Alvarez (Luis), Fernández-Miranda Alonso (José), Abellá Arratibel (José Antonio), Ibáñez (Jorge), González Saavedra (José Luis), Figar Lafuente (Cándido), De la Fuente González (Javier).